

# RESNARKOBA

## Giat Patroli Polsek Caringin Polres Sukabumi Antisipasi Gangguan Kamtibmas Dalam Menghadapi Bulan Suci Ramadan

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Mar 19, 2024 - 08:46



*Giat Patroli Polsek Caringin Polres Sukabumi Antisipasi Gangguan Kamtibmas Dalam Menghadapi Bulan Suci Ramadan*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam rangka menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukum Polsek Caringin, Kapolsek Caringin, IPDA SUGIARTO,S.IP, .M.M, memimpin giat patroli biru (R4) yang dilaksanakan mulai

pukul 21.00 WIB hingga 02.00 WIB, pada hari Senin hingga Selasa kemarin.

Dalam keterangan resminya, Kapolsek Caringin menjelaskan, "Kegiatan patroli ini kami lakukan sebagai upaya preventif dalam mengantisipasi gangguan kamtibmas menjelang bulan suci Ramadan dan KRYD di wilayah hukum Polsek Caringin."

Patroli yang melibatkan personil Polsek Caringin dipusatkan pada beberapa lokasi strategis, antara lain Jalan Raya Caringin Kampung Cibalung Desa Talaga Kecamatan Caringin, Jalan Raya Caringin Kampung Pangkalan Desa Mekarjaya dan Kampung Cijengkol Desa Cijengkol, Jalan Raya Caringin Kampung Caringin Leubak Desa Caringin Kulon, serta Jalan Raya Caringin Kampung Leubak Pari Desa Caringin Kulon.

"Dalam patroli ini, kami mengutamakan antisipasi terhadap aksi geng motor, tindak kriminalitas seperti Curat, Curas, Curanmor (C3), serta potensi tawuran dan perang sarung setelah pelaksanaan salat Tarawih dan sahur," tambah Kapolsek.

Selama patroli, Polsek Caringin juga aktif memberikan himbauan kepada masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan dan berdaya guna dalam sistem keamanan lingkungan melalui satuan kewilayahan (Satkamling) dan ronda.

Kapolsek Caringin menegaskan, "Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada seluruh masyarakat, khususnya menjelang bulan Ramadan ini. Patroli rutin seperti ini akan terus kami lakukan untuk menjaga situasi kamtibmas yang kondusif."

Ditutup dengan hasil patroli yang diharapkan memberikan efek positif terhadap keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Caringin.

Demikian yang disampaikan oleh Kapolsek Caringin, IPDA SUGIARTO,S.IP,.M.M, dalam laporan resminya. Semoga upaya yang dilakukan dapat membawa dampak yang baik bagi keamanan masyarakat.